

Herrn  
Ortsvorsteher  
Christian Mühlbauer

**Antrag „Friedhofsgestaltung“**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die CDU-Fraktion im Ortsbeirat begrüßt ausdrücklich die Aufstellung von Urnenstelen auf unserem Friedhof in Fehrbach an dem mit dem Ortsbeirat abgestimmten Platz. Diese Stelen erweitern das Angebot der Bestattungsformen im Sinne einer größtmöglichen Auswahl für unsere Bürgerinnen und Bürger und deren Hinterbliebene auf unserem Vorortfriedhof. Unser Dank gilt der Verwaltung für die zügige Umsetzung des geplanten Vorhabens.

Nach Aufbau der Stelen wird jedoch offenkundig, dass im Umfeld der Stelen Folgearbeiten erforderlich sind.

So befinden sich in der unmittelbaren Sichtachse auf die Stelen Müll- und Kompostierbehälter. Diese müssten entfernt und an einer anderen Stelle des Friedhofes aufgestellt werden.

Der Standplatz der Stelen sollte entweder durch eine wasserdurchlässige Bepflasterung oder eine Bekiesung mit Einfriedung attraktiver und ansehnlicher gestaltet werden.

Als fortwährende Maßnahme ist durch die Friedhofsverwaltung sicherzustellen, dass umgebenden Hecken und Büsche zurückgeschnitten und in Form gehalten werden.

Ich bitte um zeitnahe Veranlassung in unserem Sinne und verbleibe

mit freundlichen Grüßen



Peter Schwarz  
(Fraktionsvorsitzender)